

Presseinformation

Wiesbaden, 03.09.2021

Hessen weist Landesinzidenz künftig getrennt aus – deutliche Unterschiede bei Geimpften und Ungeimpften

**Gesundheitsminister Kai Klose: „Es infizieren sich weit überwiegend Ungeimpfte.
Schützen Sie sich und Ihre Familie, lassen Sie sich impfen!“**

Hessen weist die landesweite Inzidenz ab Montag im täglich veröffentlichten Corona-Bulletin zusätzlich getrennt nach Geimpften und Ungeimpften aus. „Die Differenz ist groß“, erklärt Gesundheitsminister Kai Klose: „Bezogen auf die Altersgruppe ab zwölf Jahren liegt die Sieben-Tage-Inzidenz in der Gruppe der Ungeimpften heute bei 262,3 pro 100.000 Einwohner, während die Inzidenz der vollständig Geimpften 12,7 pro 100.000 Einwohner beträgt.“ Zu den Ungeimpften werden Nichtgeimpfte, Teilgeimpfte und Personen gezählt, bei denen Angaben zum Impfstatus fehlen.

„Diese Zahlen belegen eindrücklich, wie wirksam die Impfung ist. Es infizieren sich weit überwiegend Ungeimpfte“, so der Minister. Klose erneuert auch deshalb seinen Appell, sich impfen zu lassen: „Impfen ist der wichtigste Beitrag zum Selbstschutz, zum Schutz der Nächsten und zum Gemeinschaftsschutz, den jede und jeder erbringen kann. Kinder, die noch nicht geimpft werden können, schützen Sie am besten durch die Impfung der Erwachsenen und Jugendlichen in ihrem Umfeld.“

Bereits seit 2. August können sich Bürgerinnen und Bürger ortsunabhängig und ohne Terminvereinbarung und Registrierung in jedem hessischen Impfzentrum impfen lassen. Hessenweit finden zahlreiche Sonderaktionen der Kommunen und niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte statt. „Nutzen Sie ein Impfangebot, um sich nicht dem Risiko einer schweren Covid-19-Erkrankung auszusetzen“, so Klose.

Die Landesregierung stellt viele Informationen rund um die Impfung zur Verfügung, damit eine informierte Entscheidung getroffen werden kann – beispielsweise auf <https://corona-impfung.hessen.de/> oder unter <https://hessenlink.de/eh74A>

Sie finden unser Ministerium auf folgenden Kanälen:

